

## Neue Corona-Verordnung ab 1. Juli

### Landesregierung fasst Corona-Verordnung komplett neu

Nachdem die erste Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg vom 16. März 2020 in der letzten Zeit immer wieder der aktuellen Lage angepasst wurde, gibt es ab dem 1. Juli 2020 eine komplett neue Verordnung. Diese macht die Verordnungen nun übersichtlicher und leichter verständlich.

Die neue Verordnung ersetzt auch einige Einzel-Verordnungen. Die wichtigsten Änderungen im Überblick, sowie die vollständige neue Verordnung finden Sie auf der Webseite der Landesregierung Baden-Württemberg:

#### Überblick

Überblick sowie die gesamte "Verordnung der Landesregierung über infektionsschützende Maßnahmen gegen die Ausbreitung des Virus SARS-CoV-2 (Corona-Verordnung - CoronaVO)"

---